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Écrire le féminin des noms 

 

Certains noms masculins peuvent se mettre au féminin. Pour former le féminin de ces noms :  
 
 

ajouter un…………. 

 

ami� 

 

-er devient ………… 

 

sorcier� 

 

ajouter………… 

 

maître � 

 

…………………la 

consonne finale +… 

chien � 

 

-eur devient ………. 

 

danseur� 

 

-teur devient ………. 

 

acteur � 

 

-f devient ……….. 

 

sportif � 

 

-x devient ………… 

 

époux � 

 

Changer 

complètement le 

mot 

frère � 

 

Ne rien changer 

 

élève� 

 
 


